



El consejero y el alcalde, ayer frente a la parcela en la inauguración de la nueva plaza. **RODRIGO JIMÉNEZ**

## El Ayuntamiento cede a Sacyl la parcela que iba a albergar el centro de refugiados

Tendrá «fines sanitarios para todas las personas, con independencia de su origen, ya que es un servicio universal», apunta el alcalde

**SARAY HORCAJADA**

VALLADOLID. El alcalde de Valladolid, Jesús Julio Carnero, ha

anunciado la cesión a Sacyl de la parcela que el anterior equipo de gobierno pretendía destinar a un centro de refugiados. De esta manera se da carpetazo a un asunto que contó con un fuerte rechazo de los vecinos de la zona el Hospital Río Hortega que se negaron, con la asociación vecinal al frente, a que esta zona de la ciudad albergase un edificio de estas características.

La parcela, de 10.400 metros cuadrados, se cederá a la Consejería de Sanidad «con fines sanitarios para todas las personas, con independencia de su origen, ya que es un servicio universal», aseguró Carnero poco antes de indicar que esta decisión estaba meditada desde «hace tiempo, tanto con el consejero como con la Concejalía de Urbanismo». El uso concreto de la parcela no ha

sido desvelado pese haber sido preguntado. Lo que sí se ha descartado el alcalde es que su uso vaya a ser para aparcamientos para los sanitarios.

El anuncio de la cesión de los terrenos, ubicados frente al hospital Río Hortega, se dio durante la inauguración de la plaza de los 'Profesionales Sanitarios' en homenaje a los sanitarios, en el que participó el consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, y de la presidenta de la Asociación de Vecinos Nuevo Hospital, Laura Martínez.

### Agradecimiento a los sanitarios

Carnero agradeció durante la inauguración el papel fundamental de los sanitarios, especialmente durante la pandemia. «Todos somos contingentes, pero ustedes necesarios cuanto todos estamos en una situación crítica», apuntó para homenajear a los sanitarios. A su vez, añadió que «la mejor forma poner en valor la profesión es ofrecer un lugar con perpetuidad como es esta plaza de los 'Profesionales Sanitarios' y que aparezca reconocido todo aquel que trabaje en un centro sanitario».

El acto acabó con el descubrimiento de la placa con el nombre de la plaza 'Profesionales Sanitarios', momento en el que estuvieron presentes sanitarios y vecinos del barrio Nuevo Hospital.